



Reciclajes Elda, seis décadas trabajando para las empresas y el medio ambiente

28/11/2022



En sus instalaciones clasifican los materiales a embalar para su posterior reciclado.

Reciclajes Elda se encarga de la gestión de los residuos, lo que permite rentabilizar la generación de los mismos y reducir el impacto medioambiental. Ofrece servicio a las empresas de la Comunidad Valenciana, incluso de Murcia, Castilla la Mancha y Andalucía desde hace más de seis décadas, y ese es su mayor aval.

Las instalaciones de esta empresa están a la última y forman equipos de trabajo con el único fin de ofrecer a sus clientes una gestión y valorización de los residuos eficiente, actualizada y que siempre cumple con la regla del reciclaje: reducir, recuperar y reciclar.

Con el objetivo de conseguir la mejor eficiencia para el beneficio del planeta y el medio ambiente, realizan un buen tratamiento de los residuos y, además certifican la gestión para la eliminación y destrucción de los materiales confidenciales o para la retirada y valorización de residuos que tienen vida útil.

La calidad de su servicio está avalada por sus certificados ISO 9001/14001 en Calidad y Medio Ambiente, que refrendan un excelente trabajo realizado durante décadas.

Los servicios que ofrece son múltiples en gestión de residuos no peligrosos (valorizables, RSI), gestión de residuos peligrosos, destrucción documental, limpiezas industriales y trabajos especiales, entre otros muchos. Pero van un paso más allá, pues asesoran a sus clientes en la gestión y tratamiento del residuo.

Su historia

Esta empresa abrió sus puertas en los años sesenta por lo que cuentan con una larga trayectoria. Todos estos años han permitido tener una amplia experiencia, lo que le ha llevado a hacerse un hueco en los mercados internacionales, pues exportan una parte de su producción a los operadores existentes para conseguir una posición de ventaja respecto a sus competidores, lo que revierte a su vez en que sean rentables. Actualmente al frente de este negocio se encuentra la tercera generación de la familia, lo cual ofrece la máxima confianza, pues conocen el sector a la perfección.



Gestión de residuos industriales

Reciclajes Elda conoce la importancia que tiene para las empresas unificar los proveedores de servicios en un único operador, y por ello garantiza una trazabilidad directa de todos los residuos, desde la generación hasta su envío al gestor final.

También asesoran profesionalmente a las empresas para la reducción de sus residuos y la correcta gestión de los mismos mediante personal cualificado y equipos técnicos que actualizan los trámites conforme a las legislaciones vigentes, minimizan el impacto medioambiental y fomentan la recuperación y el reciclado.

Residuos Valorizables

Reciclajes Elda realiza una gestión eficiente de los residuos para conseguir así la mejor rentabilidad y competitividad de las empresas. En sus instalaciones

clasifican los materiales a embalar para su posterior reciclado, según la normativa UNAE 643 y eliminan los materiales impropios mediante un sistema implantado para mantener el nivel de calidad adecuado según certificado norma ISO 14001.

Residuos peligrosos

Esta empresa cuenta con personal técnico especializado para garantizar la óptima gestión y tratamiento de los residuos. Asumen la titularidad de los mismos y facilitan al máximo el trámite administrativo. El objetivo es que las empresas se despreocupen y confíen en ellos para la gestión de los residuos.

Reciclajes Elda cuenta con la autorización de la Generalitat Valenciana para el almacenamiento temporal de residuos peligrosos en sus instalaciones de Elda, lo que asegura a sus clientes la trazabilidad y correcta gestión final de los mismos.



Otros servicios

Reciclajes Elda ofrece también la destrucción de archivos, destrucción de producciones defectuosas, destrucción de envases con marca de empresa, destrucción de cerámica, destrucción de calzado, destrucción de vidrio, destrucción de ropa y textiles con marca de empresa, destrucción de productos caducados, tratamiento de amiantos y uralitas, limpiezas industriales de la red de alcantarillado e inspecciones con cámara y desatascos, tratamiento de aguas contaminadas, descontaminación de suelos, transporte de líquidos peligrosos, gestión de podas y gestión de escombros.

Se encuentran en el polígono industrial Campo Alto, en la calle Alemania, número 120, de Elda. Su teléfono es el 965 395 521.



La empresa se encuentra en la calle Alemania, parcela 120 del Polígono Industrial Campo Alto de Elda.